Monsanto auf Deutsch

Seilschaften der Agro-Gentechnik zwischen Firmen, Behörden, Lobbyverbänden und Forschung von Aachen bis Rostock

Ende Dezember erschien das neue Buch des Gentechnikkritikers Jörg Bergstedt. Es zeigt die Verflechtungen zwischen Behörden, Konzernen, Lobbyisten und Forschung in der Agro-Gentechnik. Nach sechsmonatiger Haft wegen einer gentechnikkritischen Aktion lädt der Autor ein:



Samstag, 30. April 2011

15.00 Uhr, Sagerheide: Spaziergang zum und am Genversuchs, garten" mit kritischen Informationen über Hintergründe

18.30 Uhr, Hofladen Biofrisch, Teschendorf: Informationsabend zu aktuellen Entwicklungen in der Agro-Gentechnik in und um Rostock mit:
- Rückblick auf 2010, - Entwicklungen hinter den Kulissen (Kurzvortrag und Diskussion mit Jörg Bergstedt),
- Ausblick auf 2011 (Versuchsziele, Kritik, Handlungsmöglichkeiten, gemeinsame Überlegungen)